

WILLKOMMEN DAHEIM

MEIN ZUHAUSE = DEIN ZUHAUSE

WILLKOMMEN DAHEIM

Du bist gerade erst in Neu-Ulm angekommen? Du würdest dir gerne die Stadt zeigen lassen und sehen, wo hier was passiert? In dem Projekt „Willkommen Daheim“ zeigen dir Neu-Ulmerinnen und Neu-Ulmer ihre Heimat, ihre Stadt. Wichtige Einrichtungen: das Bürgerbüro, das Kino, die Bücherei usw. Gleichzeitig erfährst du auch aus erster Hand Interessante Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung oder zu Vereinen und Einrichtungen.

Ihr trefft euch 3x3 Stunden und du kannst dir alles zeigen lassen, was dich interessiert. Was danach passiert? Das entscheidet ihr! Interesse? Dann wende dich an uns!



WELCOME HOME



You just arrived in Neu-Ulm?
You would like someone to show you the city and tell you what happens here? In the project “Willkommen Daheim”, people from Neu-Ulm show you their home town. Important facilities: the citizen’s advice office, the library, the cinema etc. At the same time, you will also learn firsthand about recreational activities or associations and facilities.

You meet up 3x3 hours and a citizen of Neu-Ulm shows you whatever you are interested in. What happens afterwards?
You both decide!

Interested? Then contact us!



Neu-Ulmer Ehrenamtsbörse
0731 6030991
Kasernstraße 54
89231 Neu-Ulm
info@neu-ulmer-ehrenamtsboerse.de
www.neu-ulmer-ehrenamtsboerse.de



**Koordinierungsstelle
Interkulturelles Neu-Ulm**
0731 70502002
Augsburger Str. 15
89231 Neu-Ulm
interkulturelles_neu-ulm@neu-ulm.de
www.neu-ulm.de